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平成20年１月24日（木曜日）

午後１時３分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書骨子（案）について

２．次回の委員会について

３．その他

出席委員（13人）

委 員 長 井 上 紀代子

副 委 員 長 新 見 昌 安

委 員 米 良 政 美

委 員 井 本 英 雄

委 員 蓬 原 正 三

委 員 丸 山 裕次郎

委 員 黒 木 覚 市

委 員 押 川 修一郎

委 員 宮 原 義 久

委 員 松 村 悟 郎

委 員 満 行 潤 一

委 員 外 山 良 治

委 員 図 師 博 規

欠席委員（なし）

委員外議員（なし）

説明のため出席した者（なし ））

事務局職員出席者

政策調査課 主査 久 保 誠志郎

議 事 課 主幹 亀 澤 保 彦

ただいまから地域医療対策特別○井上委員長

委員会を開会いたします。

当委員会の活動も残すところあとわずかとな

、 。りましたが どうぞよろしくお願いいたします

さて、本日午後からの委員会の日程について

でございますが、お手元の配付の日程案をごら

んください。既に辰元病院の現地調査が終わり

ましたので、今から委員会報告書骨子案などに

ついて御協議いただきたいと思いますが、この

ように取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○井上委員長

します。

まず、協議事項（１）の委員会報告書の骨子

（案）についてでございますが、資料１をごら

んください。１ページに委員会報告書に掲載す

る項目を挙げております。Ⅰが特別委員会の設

置、Ⅱが調査活動の概要、Ⅲが結び、Ⅳが特別

委員会設置等資料の構成といたしたいと思いま

す。Ⅱの調査活動の概要につきましては、委員

会の調査事項や、これまでの委員会での説明事

項、審議状況などを踏まえまして、１、医師確

保について、２、地域間の医療格差について、

、 、３ 夜間の医療体制及び小児救急医療について

４、介護サービスの充実について、に分けて、

審議や調査の内容、委員会としての意見などを

記述することとしております。

次に、２ページをごらんください。２ページ

は、骨子案に掲げております項目について、現

。状や委員会での審議項目等を記載しております

なお、Ⅲの結びでは、調査活動の総括や提言を

行いたいと考えております。

また、３ページには、参考として、当委員会

の審議状況一覧をつけておりますので、ごらん

いただければと存じます。

当委員会の報告書の作成に当たりまして、委

員の皆様からの御意見や御要望などがございま
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したら、お願いをいたします。意見等ございま

せんでしょうか。

４の（２ 、介護福祉士の職場環境○満行委員 ）

となっています。確かに三納の里では介護福祉

。 。士のことも聞きました きょうは辰元病院でも

介護福祉職の全体というか、介護の職員、介護

士がなかなか大変という話も聞きましたので、

「 」 、「 」これは 介護福祉士 じゃなくて 介護福祉職

か「介護福祉等」と入れていただくか、介護福

祉士だけの表題より広げたほうがいいんじゃな

いかという思いはあります。

それは非常に妥当な御意見だと○井上委員長

思いますので、取り入れたいと思いますが、い

かがでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

ほかいらっしゃいませんでしょ○井上委員長

うか。

この資料を見たときに 「子どもを○丸山委員 、

、 」 、生むなら宮崎県 子育てするのも宮崎県 とか

予防医療では「県民、青竹踏み運動」とかいろ

いろ書いてあるんですが、最後の結びが私は重

要だというふうに思っているんです。それに対

するまとめは委員会としてどれを主軸に持って

いくんだと。非常に多岐にわたっているもので

すから、それぞれ、何をやりなさい、何をやり

なさいというふうに、医師確保の手法でぽんと

答えが出にくい問題もあったりするんですけれ

ども、委員長としてどのようなことをお考えな

のか。委員会として方向性をそれぞれ出してい

くのか、漠然とこういう調査をやりましたとい

うだけで済ますのか、どっちの方向がいいと。

これに関連してほかの方はいか○井上委員長

がでしょうか。

医師確保がまず一番でしょうね。○井本委員

それを中心に据えて。そして、総合医の育成と

いうのが２番目に書いてあるけど、これはどっ

ちかというと医師確保のところがよかったん

じゃないですか。ここでいいんですか。

同じような御意見等があるかと○井上委員長

思うんですけど、ほかありますか。御一緒に受

けたいと思います。

骨子案はⅠ、Ⅱ、Ⅲ、Ⅳとなって○満行委員

いますね。優先順位なのかなと思ったんです。

医師確保、地域間格差、小児救急、介護という

ふうに流れているので、これで……。上のほう

を重要視されていますね、医師確保も１、２、

３、４と４つ項目もあるし、妥当なのかなとい

う気はしました。

いかがでしょうか、皆さんの御○井上委員長

意見で報告書はまとめたいというふうに思いま

す。私も副委員長も、こうであらねばというふ

うには今決めておりませんので、皆さん方の御

意見を入れて報告書をつくり上げていきたいと

いうふうに思っております。

医師確保についても、具体的にこ○丸山委員

ういうことをやりなさいという提言をしなく

ちゃいけないと思っているんです。例えば、西

郷病院であったとおり、後期の研修が終わる23

年度までにはもう少し魅力がある、医師が行き

たいという宮崎県のモデルをつくってほしいと

いう話をどんどん上げていくべきだと思ってい

るものですから、それぞれ医師確保なら医師確

保についてこのような提言をしていく。地域間

格差をなくすにはどうあるべきかということで

は、ドクターヘリをもう少し積極的に取り組む

べきではないかという話をしていったり。そう

いう話を具体的に１個ずつ入れていったほうが

いいんじゃないですか。

救急搬送体制の中で一番肝心な、○外山委員

消防が救急車を実際整備しているわけですが、
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そこが入ってないんですね 消防行政が全く入っ。

てないんですよ。救急搬送とうたいながら、運

ぶのは救急車ですから、それが入ってないのは

何かおかしいなという気がするんですが。

そうですね。分かりました。そ○井上委員長

れは加えていきたいというふうに思います。私

どももそのことについては真剣に取り組んでき

たという経過もありますので、そこは取り入れ

たいというふうに思います。よろしいでしょう

か。ほか、ありませんでしょうか。ありました

、 。 、 、ら 今のうちに 今 丸山委員から出た御意見

井本委員から出た意見、外山委員からいただい

た意見、満行委員からも出ましたけれども、ほ

か、よろしいでしょうか。

もう一点、しつこいようですが、○外山委員

ドクターヘリの導入に向けた検討じゃなくて、

早急な導入ということで、宮崎県の道路整備を

待っていたらあと30年ぐらいかかると思うんで

すよ。ドクターヘリといったら１億、２億のレ

ベルの問題ですから、向けた検討を今からやっ

ておっていいのかなという気がするんです。導

入だけにされたほうがいいんじゃないのかな。

Ⅱの場合は、これまでこういう調○丸山委員

査をやってきましたということで、Ⅲで今の言

葉をぽんと入れるというふうに私はさっき言っ

たつもりなんです。

このドクターヘリの導入という○井上委員長

ことについても、きちんとそういう提言をした

ほうがいいという御意見ですけど、そのことに

ついても委員会としてはよろしいですよね。そ

このコンセンサスが得られることは大事だと思

います。よろしいですか。現地に行きましたの

で、私どももそのことについてはよく分かって

おりますので。

我が県は、田舎の県ですので、特○丸山委員

に少子高齢化が進んでいる。今後、高齢化がど

んどん進んでいくと非常に重要なのは、予防医

学をしっかりやってほしいと。概要でこういう

調査をずっとやってきましたと、プラス、最後

にもう一回、予防医学をしっかりやってほしい

というのを結びに入れてほしい、特に入れてほ

しいというふうに私は思っております。

そのことについては、本当に予○井上委員長

防は医療にまさるという、これは私どもがしっ

かり学んできたことですので。きょうたまたま

福祉保健部のほうからいただきました健康21プ

ランのことも含めてそうですけれども、なかな

かいい状況になっていますので、そのことにつ

いては強くメッセージをしたいというふうに

思っております。ほかございますか。よろしい

でしょうか。

それでは、これまでいただいた御意見や御要

望など踏まえまして、委員会報告書案を作成い

たしたいと存じます。なお、細かい内容や修正

につきましては、正副委員長に御一任をいただ

いた上で原案を作成させていただきます。その

後、印刷等の関係上、事前に書記を通じて、委

員の皆様の御了解をいただくような形で進めさ

せていただきたいと考えておりますが、よろし

いでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

書き込み方が足りないというと○井上委員長

きは、ぜひ率直に出していただきますようによ

ろしくお願いしたいと思います。それでは、そ

のような形で進めさせていただきたいと存じま

す。その節は御対応の方よろしくお願いをいた

します。

なお、次回の委員会は、２月定例会中の委員

会ということになりますが、報告書につきまし

ては、先ほどお話ししましたとおり、印刷の関
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係上、事前に委員の皆様の御了解をいただくこ

ととなります。よろしいでしょうか。

、 。次回の委員会は ３月17日月曜日となります

予定では、２月定例会の初日であります２月21

日に委員の皆様に報告書案を配付し、１週間ほ

ど時間を置きまして、書記が御意見及び御了承

をいただきに伺う予定にしております。でき上

がった報告書は、ほかの特別委員会の分もあわ

せて、合冊にして議場に配付することとなりま

、 。 、すので 御了承を願います 次回の委員会では

２月定例会最終日に議場にて行います委員長報

告案の御協議をお願いしたいと考えております

ので、よろしくお願いをいたします。なお、委

員長報告というのは、委員会報告書を要約した

ものとなります。

次に、協議事項３、その他でございますが、

委員の皆様から何かございませんでしょうか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

最後になりますが、次回の委員○井上委員長

会は３月下旬、事務局案では３月17日月曜日、

午前10時からを予定しておりますので、よろし

くお願いいたします。

それでは、以上で本日の委員会を閉会いたし

ます。

午後１時23分閉会


